

## *Rollenbiografie Lady Marian*

Ich bin Lady Marian, 21 Jahre alt. Ich lebe auf Nottingham Castle mit meinem Cousin Prinz John und King Richard (natürlich mit Unmengen an Dienern und Bediensteten). Und dann ist da noch der ach so tolle Sheriff von Nottingham: Also noch anstrengender geht es doch nicht, oder?

Wie ich aussehe? Na ja, so wie man sich halt eine Lady vorstellt: Groß, schlank und mit blonden Haaren. Am liebsten trage ich ein grünes Kleid. Von mir als Lady wird natürlich immer perfektes Verhalten und ein ausgezeichnetes Benehmen erwartet. Eigentlich bin ich auch immer nett, außer, man macht mich wütend: Dann werde ich richtig laut und explodiere richtig. Manche Menschen halten mich vielleicht für eingebildet oder sind neidisch, weil ich in einem Schloss lebe und alles bekomme, was ich brauch und mir nie sorgen um irgendwas machen muss, aber ich finde mein Leben gar nicht so toll.

Ich langweilte mich meistens, vor allem seit Richard in den Krieg gezogen ist und der Prinz sich wie der Mittelpunkt der Erde aufführt, denn was konnte man in einem Schloss voller egoistischer und selbstsüchtiger Männer schon interessantes machen?

Manchmal sammelte ich dann etwas Geld für die Armen, weil es ja sonst keiner machte und vielen Reichen das Geld langsam zu Kopf stieg. Ich wünschte, ich würde mal ein richtiges Abenteuer erleben... und dann kam Robin Hood in mein Leben: als ich ihn das erste Mal sah, raubte er mich aus und entführte mich in sein Räuberlager, was ich nicht so lustig fand. Ich hielt ihn für eingebildet, aber dann merkte ich, dass er ein gutes Herz hat, und was soll ich sagen? Ich verliebte mich in ihn. Als dann der Sheriff kam und mich heiraten wollte, habe ich mich schrecklich gefühlt, aber seht doch selbst, wie es geendet ist.